



# 本町の風

発行責任者  
本町小学校長  
野中 文雄

児童数63名  
職員数19名

「学び」を  
深めるための  
「体験」を!

## 運動会、お世話に なりました!

五月二十九日(日)に天気が心配されましたが、本校の運動会が無事、開催できました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策をとりながら、午前中で終了するプログラムで実施しました。



高学年表現



低学年表現

大変お世話になりました。さらに、巧緻走の親子競技にも積極的にご参加いただき、ありがとうございます。お陰様でも盛り上がりました。

今年は、五月とは思えないほど暑い日が多く、新型コロナウイルス対策と熱中症対策をとりながら、子どもたちは一生懸命、練習を頑張ってくれました。本番でもその成果が十分発揮できたと感じています。子どもたち、先生方、保護者、地域の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

## 田植え体験 6/10(金)

本町小の恒例行事、田植え体験が行われました。曇り空とはいえ気温が高かったため、マスクなしで実施しました。今年も五年生を中心に、米作り名人の鶴田さんと松下さんのご指導の下、種粃の消毒から苗床作り、除草作業、あらぐ

れ、肥料まき、代かき等、保護者の皆様のご協力を得ながら準備をしてきました。

当日も五年生が植え方を分かりやすく楽しく説明してくれたり、苗を配ったり、リーダーシップを発揮してくれました。

全校児童も自分たちの担当箇所を頑張りました。

当日ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございます。

## プールの学習が始まりました

六月に入り、まだ梅雨明けはしていませんが、プールの学習が始まりました。低・中・高学年それぞれでプール開きをし、短い時間ではありましたが(まだ水温が低い)、水の感触を楽しんでいました。

まだまだ新型コロナウイルス感染が心



配な状況が続いており、また、これからは熱中症も心配な季節になりますので、安全対策をしっかりととりながら、子どもたちの体力や泳力を伸ばせるよう、指導していきたいと考えています。



## 六月は「心のきずなを深める月間」です

この月間は、人権尊重の心を育てることを目的とした熊本県全体の取組で、本町小学校でも、人権教育に関する様々な活動に取り組んでいます。

六月六日（月）の全校集会では、私が「様々な角度から物事を見る力を育てよう。」「思い込みに気を付けよう。」「自分も友だちも成長（変化）している。その良さに気付けるようになる。」「等の話をしました。

各クラスでもアンケートの実施や教育相談、人権学習等を実施しています。

本町小学校は、友だちに優しい思いやりの心が育っている子どもたちが、とても多いと思います。しかし、少人数のため、クラス替えがなく、ほぼ同じメンバー

で六年間を過ごします。友だちに対する固定概念ができやすく、成長した友だちの「新しい良さ」に気付きにくい環境にあるとも言えます。

今よりもさらに自分も友だちも大切にできる、自分や友だちの良さに気付くことができる、そんな本町っ子を育てていきたいと考えています。



全校集会

## 戦争体験講話 6/17(金)

四年生の国語に「一つの花」という物語文があります。太平洋戦争時の生活を題材にした話なのですが、毎年、倉田さんに戦時中の暮らしについて、お話をしていただいています。

朝鮮半島ご出身の倉田さんが、戦後、日本に戻ってきた時のことや戦後間もない頃の生活の様子など今年も貴重な体験をお話していただきました。

改めて平和の大切さを痛感する時間でした。



六月も、田植えや戦争体験講話をはじめ、多くのCS活動が行われ、たくさんの方の支援ボランティアの皆様にご協力いただき、大変お世話になりました。イモの苗植えやむくろじ、学習支援ボランティア、地域見守り隊発足式、二年生の町探検等、多くの活動が実施されました。

今回は、紙面の都合上、十分な紹介ができずに申し訳ございません。

CS活動については、今後発行する予定の「本町小コミュニティ便り」にて、詳しくご報告させていただきます。

## 七月の主な行事

- ・ 一日（金）学校へいたてみゆうかい I
  - ・ 五日（火）むくろじ、学習支援ボランティア
  - ・ 七日（木）地区児童会
  - ・ 十二日（火）クラブ活動
  - ・ 十九日（火）むくろじ
  - ・ 二〇日（水）一学期終業式・大掃除
  - ・ 二二日（金）水泳記録会（五・六年生出場）
- ※ 新型コロナウイルスの感染状況や諸事情等で変更する場合があります。